

BADNOGO

Début du chantier en 2016

- En 2016
 - Le site de Badnogo est définitivement adopté en AG comme le nouveau chantier
 - Les travaux débutent en juin
- En 2017
 - Inauguration de l'école en juillet avant la nouvelle rentrée scolaire



Les fondations du bâtiment de trois classes



Les murs de la première classe se montent



Au 15 décembre les travaux avancent bien



L'école terminée



Les classes équipées de leurs bureaux



L'inauguration de l'école en présence de nombreuses personnalités



Les festivités lors de cette inauguration